



Sisal | El Cuyo | Telchac | Celestún | Chahihau | Chuburná | San Felipe | Yucalpetén | Río Lagartos | Las Coloradas | Dzilam de Bravo | Progreso

Carreteras Maritimas “BAJA FERRIES”



Durante la visita de directivos de la naviera en las oficinas de la Administración Portuaria Integral de Progreso (API), se establecieron temas prioritarios en la logistica, asi como tambien la localización de sus oficinas en el edificio (APIPRO) para las actividades administrativas.

Alberto Montemayor Lozano, Director de Desarrollo de Negocios de la empresa Naviera Baja Ferries sostuvo platicas con el Director API Progreso, Almirante (R) Jorge Carlos Tobilla Ramirez para presentar su proyecto del establecimiento del transporte de carga via maritima entre los puertos de Veracruz, Tuxpan y Progreso. Proponen una frecuencia de dos salidas semanales empleando un buque con capacidad para 1,200 contenedores y una duración de alrededor de 30 horas en el circuito e implica una inversión de al menos 10 millones de dolares iniciando antes de finalizar 2020.

Dijo contar con el respaldo del Gobierno del Estado y ha tenido encuentros con la Secretaría de Fomento Económico.

A traves de CANACINTRA, el empresario invitará a los industriales y comerciantes peninsulares a mover sus cargas via maritima al centro del pais

